

Negocios & Empresas

Se reactiva el proyecto de fracking de **Ecopetrol** tras un nuevo fallo a favor de la polémica exploración

Un reciente fallo del tribunal autoriza a **Ecopetrol** a continuar con los proyectos piloto en zona rural del municipio de Puerto Wilches, en el departamento de Santander, una zona con alto potencial en yacimientos no convencionales, sin la necesidad de una consulta a las comunidades de la zona.



Grupos ambientalistas colombianos, que sostiene que la técnica de fracking provoca daños ambientales, rechazaron el fallo que permite continuar con la prueba piloto.

Autor: **Reuters** | 03 June 2022



La estatal **Ecopetrol** podrá continuar con sus proyectos piloto de exploración de petróleo con fracking en el noreste de Colombia después de que un tribunal revocó este jueves un fallo de un juez que había ordenado suspender la licencia ambiental por incumplir el proceso de consulta previa con la comunidad de la zona.

En el país sudamericano aún no se realizan actividades de exploración ni explotación de crudo con la técnica de fracking, pero el Gobierno del presidente Iván Duque es partidario de promover una amplia discusión técnica, pese a las críticas.

"Revocase la sentencia de fecha 21 de abril de 2022 proferida por el Juzgado Primero Administrativo de Barrancabermeja, y en su lugar declarase la improcedencia de la solicitud de amparo tutelar", dijo un fallo del Tribunal Administrativo de Santander.

El juzgado primero administrativo de Barrancabermeja suspendió en abril la licencia ambiental del proyecto Kalé otorgada por la Autoridad Nacional de Licencias Ambientales (ANLA) y el trámite de licenciamiento ambiental del proyecto Platero, hasta que se desarrollara un proceso de consulta previa en todas sus etapas.

Pero el fallo del tribunal autoriza a **Ecopetrol** a continuar con los proyectos piloto en zona rural del municipio de Puerto Wilches, en el departamento de Santander, una zona con alto potencial en yacimientos no convencionales, sin la necesidad de una consulta previa a las comunidades de la zona.

Related

Negocios & Empresas

Presidente de Perú busca una salida a la crisis de Las Bambas, mientras su partido promueve la nacionalización

Negocios & Empresas

Joint venture invierte US\$ 750 millones para ingresar al mercado de logística de congelados en Latinoamérica

Opinión

Tierra inhabitable

Negocios & Empresas

Brasil da un paso hacia la privatización de Petrobras, aunque los analistas siguen escépticos

Opinión

El efectivo no es el rey

Trending

Formación & Carrera

"Saludos cordiales" quedó en el pasado: 44 formas para terminar tus emails

Formación & Carrera

17 nombres de empresas que no te imaginas que significan

Economía & Mercados

Gobierno venezolano aumentará el salario mínimo a US\$674 a partir del 1° de mayo

Rankings

Este es el Ranking de las 500 Mayores Empresas de Perú 2021

Negocios & Empresas

Mexicana Volaris inicia operaciones en Perú, con vuelos hacia y desde Lima, a la ciudad de México y Cancún

EXXONMOBIL y **Ecopetrol** son socios en los proyectos, pero la petrolera colombiana es el operador.

De inmediato no se produjo ninguna reacción de **Ecopetrol** frente al fallo del tribunal.

Grupos ambientalistas -que han argumentado que la técnica de fracking puede ocasionar daños ambientales como la contaminación de fuentes de aguas subterráneas-, rechazaron el fallo.

"Solicitaremos la revisión de la decisión del Tribunal por parte de la Corte Constitucional, al considerar que desconoce el precedente de la consulta previa y viola los derechos de las comunidades afrocolombianas de Puerto Wilches", dijo el grupo Colombia Libre de Fracking.

"Igualmente continuaremos las acciones jurídicas, de incidencia y movilización para que se prohíba el fracking", agregó.

La estatal colombiana **Ecopetrol** destinó este año 20 millones de dólares para los proyectos no convencionales Kalé y Platero.

El Consejo de Estado, el máximo tribunal administrativo de Colombia, estudia actualmente una demanda que busca prohibir en el país la técnica de fracking o fracturación hidráulica, que rompe las formaciones rocosas con líquido a presión, aunque ha aprobado el desarrollo de proyectos piloto.

Colombia, que alcanzó en 2021 una producción de 736.356 barriles promedio, tiene un potencial de entre 3.000 millones y 9.000 millones de barriles de petróleo equivalentes en yacimientos no convencionales, es decir entre 2 y 6 veces las reservas actuales, según el Gobierno.

FROM YOUR SITE ARTICLES

Ecopetrol selecciona a seis aliados para concretar su desarrollo de ... >

Colombiana **Ecopetrol** da inicio a proyecto de hidrógeno verde con ... >

RELACIONADO

Ecopetrol >

#Ecopetrol

#Colombia

#Fracking

#Exploración

#Fallo

#Piloto

#Petróleo Y Gas

Negocios & Empresas

Estatil argentina YPF cumple 100 años con el yacimiento de Vaca Muerta como su gran activo

La empresa es la más grande del país en términos de ingresos y es el principal 'player' en la industria argentina de petróleo y gas. Su yacimiento Vaca Muerta supone en la actualidad el 39% de la producción del petróleo del país y el 52% del gas, y tiene la capacidad de competir con Australia y Qatar en el mercado de GNL.



Este yacimiento de la Patagonia argentina podría convertirse en un importante 'player' en el rediseño del suministro energético mundial | Reuters

Autor: **Europa Press** | 03 June 2022



La petrolera YPF cumple este 3 de junio 100 años desde su fundación, cuando el entonces presidente de Argentina, Hipólito Yrigoyen, firmó el decreto para la constitución de Yacimientos Petrolíferos Fiscales.

A lo largo de estos 100 años han ocurrido diferentes episodios que han marcado la historia de una de las



El largo de estos 200 años han estado marcados por los episodios que han marcado la historia de una de las empresas petrolíferas más importantes del país suramericano.



Lee más

Economía & Mercados

Inflación de Uruguay alcanza 0,46% en mayo y la anualizada acumula casi 10%

En el transcurso de 2022, el índice aumentó un 5,43% y en los últimos 12 meses a mayo el referente de precios al consumidor acumuló un alza del 9,37%.



Analistas esperaban una inflación de 0,5% para el quinto mes del año, según la mediana de expectativas que publica el banco central | Reuters

Autor: **Reuters** | 03 June 2022



Los precios minoristas de Uruguay subieron un 0,46% en mayo, tras aumentar un 0,49% en abril, dijo este viernes el Instituto Nacional de Estadística, en un dato que se ubica por debajo de las expectativas.



En el transcurso de 2022, el índice aumentó un 5,43% y en los últimos 12 meses a mayo el referente de precios al consumidor acumuló un alza del 9,37%.



Lee más

Economía & Mercados